

## ～令和2年度第2回コア会議が開催されました～

令和2年12月1日（火）に「公園マネジメント会議 令和2年度第2回コア会議」が地球市民交流センター 体験学習室にて開催されました。

「公園診断」のグループワークでは、現地調査で抽出した課題の整理と解決策について、活発な意見交換が行われ、コア会員全体で調査結果の共有を図りました。

その他に、評価委員の募集について事務局よりお知らせがありました。



### 前回のふりかえり

- 第1回コア会議のふりかえりで、「公園診断」の課題抽出のために、グループに分かれワークショップを実施したことが事務局より報告がありました。また、グループ毎に第1回コア会議で決めた日程にて現地調査を実施したことでも報告がありました。

### グループワーク

- 2020年度公園診断の進め方について、事務局より説明がありました。
- グループ毎に現地調査で抽出した課題の整理と解決方法の検討を行いました。また、課題の優先順位付け・実施時期の検討もあわせて行い、調査結果を発表しました。

#### （グループワーク意見）

##### <Aグループ>

- ・園内の案内Mapに統一性がない。現在の通行止めの情報を反映してはどうか。
- ・総合案内所や西口休憩所に「レジ袋有料」の案内が掲示してあるが、園内全ての施設と間違えるのではないか。「レジ袋無料」の施設もあるので、掲示場所を見直してはどうか。
- ・各所にあるイベント案内等の掲示板に統一性がない。イベント情報以外も掲示しており、また掲示物も場所によって違う。イベントとは関係ない注意情報はイベント案内とは別にしたり、建物やエリアごとに情報をまとめて、わかりやすく掲示されてはどうか。
- ・園内放送について、注意・禁止事項の情報も必要だが、イベント情報や来園者が興味を持つような情報（どこどこの桜が見頃です等）を発信してはどうか。



##### <Bグループ>

- ・「公園の魅力の周知不足」という課題を一つに絞り込んで話し合いをした。モリコロパークにはたくさんの見どころ（桜、お花、イベント、昆虫等）がある中、上手に情報発信できていない。
- ・来園していない人をターゲットに、来てもらえるような仕掛けができるないだろうか。例えば、ホームページに「花ごよみ」というページがあるが、トップ画面にいきなり緊急情報項目があり、セアカゴケグモの注意情報等が出てきて、見る気が失せてしまう。スクロールすると下の方に「花ごよみ」のページが出てくるが、見せ方もいまいちで、見に行きたいとは思いくらい内容である。
- ・SNSを活用して、写真等情報発信したり、フォトコンテストを開催したり、マネジメント会議メンバーだけではなく、利用者さんも巻き込むような形ができれば盛り上がるのではないか。花だけではなく、生物（昆虫）も紹介できるようになっていけば、新しい魅力が発見でき、来園者も増えてくるのではないか。



#### （グループワーク意見）

##### <Cグループ>

- ・現地調査をしなかったのは公園全体がすでに魅力いっぱいだからである。それをどう発信するかは我々次第である。
- ・知名度、良さをいかに伝えるか。ネットの時代なので、ドローン等を使ってモリコロ全体を動画で配信する。会員とサポーターが一緒になって取り組む必要がある。
- ・ジブリ構想の計画前後の予定が全くわからないので、活かしようがない。まず、行政からの明確な計画を提示いただきたい。
- ・コロナ禍をいかに乗り越えるか。これはチャンスである。従来のやり方や考え方を変えていかないといけない。YouTubeの活用においては、愛知県から発信したい人を募集してもおもしろいのではないか。
- ・コロナ禍であっても、ジブリ構想を活かした中で、何か魅力を発信できるようなことが、春・夏・秋・冬の企画の中で活かしていく、具体化していくことが求められているのではないか。
- ・情報交流にはテレビ会議のシステムもいいのではないか。



##### <Dグループ>

- ・公園内の施設で、実は場所によっては魅力を発信できていないのではないか。その一つが「こどものひろば」だが、他にももしかしたらあるのではないか。
- ・駐車場に関する情報が、もう少しリアルタイムに発信できるといい。現在、満車情報はホームページで見られるか、残り何割駐車可能なのか、もう少しお客さまに寄り添った情報があると使いやすいのではないか。
- ・モリコロパークのSNS（インスタグラム、Twitter、Facebook、LINE）は更新回数が少なく、それぞれ整合性がとれていない。リアルタイムに更新できるとよい。
- ・SNSの中でもLINEをもう少し活用できるとよい。マネジメント会議で別アカウントを取得して様々なイベント情報やお知らせを我々ができるとよい。
- ・現在、ジブリパークの工事が進行していて、どこが通行止めで、どこが閉鎖しているのか全体的にわかりにくい。スマホのアプリを活用して、ルート案内等できればいいのではないか。
- ・コロナ禍で施設の利用が減少している。あまり使用されていない西エントランスや三日月休憩所を学生に開放して、楽器やダンスの練習に使用してもらうことで、利用促進にもつながるのではないか。



##### <Eグループ>

- ・円形広場は屋根もあって過ごしやすい場所だが、コロナ対策のためテーブルやイスの数が少なくなった。使用していいのかどうかもわからなかったので、わかりやすいポップ等を利用して分散して使えるといい。
- ・観覧車横のスペースや芝生広場は魅力的な場所ではあるが、有効活用がほぼされていない。マネジメント会議の分科会等で試験的にイベント等を開催して、認知度をあげていけるとよい。
- ・園内Mapが見づらい。ファミリー層には必要ではない情報も多く、世代によって知りたい情報は違うので、その辺りが絞られていない。
- ・園内Mapの作成は、コア会議や分科会で取り組み、公園を知っている皆さんから情報をもらうとよい。
- ・公園西入口の手すりが汚い。会員の有志で清掃後、管理者に維持をお願いするなど、管理者にすべてお願いするのではなく、会員も含めて一緒に取り組んでいけるとよい。



※若干重複している内容もあるので、皆さんからいただいた課題や具体的な解決方法を整理して、その中から、今後取り組む内容を絞る作業は、皆さんと一緒に検討ていきたい。

### 評価委員の募集について

- 評価委員会委員の募集について、今後のスケジュールの案内がありました。

- ・評価委員会では、公園マネジメント会議の活動と各会員の活動について、それぞれ評価指標を用いて、今年度のふりかえり評価を行う。評価委員会でつくった評価書は、翌年の総会で発表する。
- ・ルールブックに従い、立候補の中から事務局が選定し、コア会議に諮る。
- ・評価委員の募集…令和2年12月1日（火）～12月14日（月） ★事務局へのメール応募

### お問い合わせ先

公園マネジメント会議 HP  
[http://www.pref.aichi.jp/koen/AI\\_CHIKYU/ParkManagement/managementHP/](http://www.pref.aichi.jp/koen/AI_CHIKYU/ParkManagement/managementHP/)

愛知県都市整備局都市基盤部

公園緑地課（協働グループ） 担当：瀬口

〒460-8501 名古屋市中区三の丸三丁目1番2号

TEL : 052-954-**6491** FAX : 052-953-5329

公益財団法人愛知県都市整備協会

愛・地球博記念公園管理事務所 担当：村上

〒480-1342 長久手市茨ヶ廻間乙 1533-1

TEL : 0561-64-1130 FAX : 0561-61-2150